

学校教育目標：ふるさと錦を愛し、夢をもち、礼節を重んじる自主した生徒の育成

錦タイムズ #16 錦町立錦中学校 令和7年12月5日 【校長】片山 源次

文化の秋で輝きが見られた錦中生

12月となり、今年も最後の1か月を残すのみとなりました。季節も秋から冬へと移っていく途中ですが、様々な取組が、学校内外で多く開催されました。

今回は、そんな錦中生の頑張りを紹介いたします。

「球磨中央百貨店」(球磨中央高校) 吹奏楽部演奏・販売実習の様子



11月29日(土)、30日(日)の2日間、球磨中央高校で「球磨中央百貨店」が開催されました。

本校からは、吹奏楽部の合同演奏と販売体験実習に参加しました。

同じ町内にある高校と連携して、錦町の活性化につなげることができました。球磨中央高校様、ありがとうございました。



錦町P連教育講演会(11/18) お世話になりました



11月18日(火)に、錦町P連主催の教育講演会が行われました。70名の参加者からは、子育てや人生の参考となる講話を、漫才や説法でわかりやすく聞く機会となりました。

熊本県学力調査

12月1日(月)から3日(水)までの3日間で、熊本県学力・学習状況調査が行われました。

今年度から、全教科タブレット端末による調査が実施されました。生徒は慣れない操作に苦戦しつつ、真剣な表情で調査に臨む姿が見られました。



おやじの会 奉仕作業(環境整備)

11月29日(土)の午前中に、PTA有志「おやじの会」による奉仕作業(環境整備)が行われました。

10名以上の保護者と職員とで、グラウンド南側の樹木伐採を含む環境整備を行いました。

ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



錦中HP



「The Nishiki Times」では、生徒の活躍を中心に、錦中生の活動を紹介しています。ホームページでもご覧になれます。